LES ANGELS, POM-POM GIRLS PROFESSIONNELLES

Les Angels, danseuses qui enchantent la Meilleraie

Les coulisses de Cholet-basket: Les Avgels, pern-poin girls professionnelles, reviennent plus fréquemment à la Meilleraie. Pour le plus grand bonheur du public



L'après-midi du match, les Angels répètent leurs chorégraphies durant deux bonnes heures. « Elles sont très rigoureuses, constate Thierry Chevrier, mais nous aussi sommes exigeants. »

Les pom-pom girls à Cholet-basket, c'est un manque de continuité. Une année, ce fut la section roller de La Séguinière, également sollicitée pour les matches de basket de la commune, qui s'agitait lors des temps-morts à la Meilleraie. Une autre année, une troupe constituée principalement de lycéennes s'était formée à l'initiative d'Élizabeth Ory, membre du staff administratif de CB. Et auparavant, la femme d'un joueur, Dimitri Lauwers, avait elle aussi tenté l'expérience. Mais le spectacle n'a jamais été renouvelé de manière durable.

La raison ? « Le manque de disponibilité d'associations pérennes, type associations de danse, constate Thierry Chevrier. Aussi, nous ne sommes pas dans une ville très universitaire, avec beaucoup de jeunes. Je sais qu'à Nantes, des groupes se forment. Je lance d'ailleurs un appel sur le Choletais....»

Le directeur de CB a néanmoins trouvé une autre solution : solliciter de temps en temps une troupe parisienne d'intermittentes du spectacle, les Angels. C'est lors de la semaine des As 2008, remportée par CB à Hyères-Toulon où les Angels se produisaient, que Thierry Chevrier s'était laissé séduire. « J'ai convaincu le président (Patrick Chiron) de les faire venir pour un match de gala. De fil en aiguille, des partenaires ont participé à l'aspect économique. »

Car, et c'est la seconde raison qui explique la présence en discontinu de la troupe, le spectacle a un coût. « Ce n'est pas neutre avec les frais et l'hébergement, indique Thierry Chevrier sans annoncer de chiffre. Il faut rester raisonnable. »

Les Angels reviennent plus régulièrement cette saison, Euroleague oblige. Même si le cahier des charges de la compétition ne l'impose pas. « Le partenaire AGIR, qui parrainait le premier match contre Barcelone avait demandé à les faire revenir. Le spectacle a été très bon, donc on a parlé au président. La coupe d'Europe offre un environnement de fête particulier. Un budget a été validé. »

La Meilleraie va donc pouvoir apprécier les déhanchements des Angels encore au moins une fois, contre Zagreb le 15 décembre. « Tout le monde est satisfait, apprécie Thierry Chevrier. Elles sont regardées attentivement par la gente masculine... »

CB - Paris-Levallois, dimanche (17 h), salle de la Meilleraie. Vente de billets aujourd'hui au Smash (en face de la Meilleraie) de 9 h 30 à 12 h; par Internet (paiement en carte bancaire) sur www.cholet-basket.com; par téléphone au 02 41 58 30 30 ou 02 41 71 65 12 jusqu'à 12 h; demain aux guichets de la salle à partir de 15 h 30.

